

Liceo Bicentenario Diego Portales destaca entre los "top ten" en los resultados PAES

EDUCACIÓN. *Establecimiento traspasado el año pasado del sistema municipal al SLEP figura como el único entre los 20 mejores colegios, que obtienen promedios destacados colectivos regionales.*

Willy Briceño Romero
 redaccion@mercuriocalama.cl

La Facultad de Educación de la Universidad del Desarrollo (UDD) realizó un ranking con los mejores resultados obtenidos por los establecimientos educacionales en las diferentes regiones en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), donde al igual que en el resto del país, la Región de Antofagasta destaca por la gran mayoría de colegios particulares que lideran el proceso de evaluación de los contenidos abordados en la enseñanza media en desmedro de los subvencionados o de aquellos que pasaron a la administración del Servicio Local de Educación Pública (SLEP), y otros que se mantienen aún en la actualidad en los municipios.

Es por esta razón que, en la región de los 20 establecimientos mejor ubicados por promedio de puntajes, sobresale entre los particulares y subvencionados el Liceo Bicentenario Diego Portales Palazuelos de Calama. Este recinto educativo fue traspasado el año pasado desde el municipio a la administración del SLEP Licancab-



EL LICEO BICENTENARIO DIEGO PORTALES PALAZUELOS DESTACA EN EL RANKING REGIONAL DE LA PAES.

bur, y que quedó en la décima posición en el ranking de todos los que destacaron por rendimiento general, con 696 puntos considerando a 36 alumnos evaluados.

PRIMER BICENTENARIO

Cabe señalar que, el Liceo Bicentenario Diego Portales Palazuelos de Calama corresponde al primero de los establecimientos seleccionados para cumplir con esta designación en el primer gobierno del Pre-

sidente Sebastián Piñera, que generó el cambio de la anterior Escuela Gran Avenida Sur a la actual unidad educativa en el 2011.

Es importante de indicar que, en este análisis de los mejores puntajes figuran además, en la comuna de Calama los colegios particulares San Ignacio (734 puntos en promedio) en el 6º lugar, Leonardo Da Vinci (722) en el 7º, y Colegio Chuquicamata (709) en el 9º puesto entre los "top-ten".

Asimismo, de los colegios Licancabur particular y Padre Hurtado subvencionado, con 668 puntos en promedio y 655 respectivamente, ubicándose en el 13º y 18º lugar.

Ante esta realidad, el Mauricio Bravo, vicedecano de la Facultad de Educación de la UDD, Mauricio Bravo, manifestó que "el ranking regional muestra que, incluso fuera de la Región Metropolitana, los puntajes más altos se concentran mayoritariamente en cole-

2011
comenzó a funcionar el Liceo Bicentenario Diego Portales Palazuelos en la exEscuela Gran Avenida Sur.

10º
lugar ocupó en el ranking regional como único establecimiento de la administración pública.

696
puntos en promedio concretaron en la Prueba de Acceso a la Educación Superior 2026.

gios particulares pagados, lo que confirma que la variable socioeconómica sigue siendo decisiva en los resultados PAES".

Mientras que, a nivel regional no se puede dejar de mencionar a los colegios que se ubicaron entre los primeros cinco lugares, como son: Antofagasta International School, San Luis, Universitario Antonio Rendic, Hrvatska Skola San Esteban y The Antofagasta British School.